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Acta de la Asamblea General Ordinaria de 2022 celebrada el 19 de febrero de 2022 

Siendo las 10:00 del día 19 de febrero de 2022, en SAN ISIDRO ESPACIO CÍVICO (SIEC) sito 
en calle Santa María de la Cabeza, nº 3, 38611, Santa Cruz de Tenerife, según el orden del día y 
horarios establecidos en la convocatoria legalmente notificada a los asambleístas que 
componen ésta Federación, se procede a levantar acta del acto de celebración de Asamblea 
General Ordinaria de la Federación Interinsular de Automovilismo de Santa Cruz de Tenerife (en 
adelante FIASCT) correspondiente a 2022. 

Siendo las 10:00 horas, hay  para proceder al inicio del acto, porque lo que no es 
necesario esperara a segunda convocatoria. 

Componen la Asamblea de la FIASCT según estamentos, los siguientes asamblearios:¨ 

ESTAMENTOS DE CLUBES (22 miembros) 
 

ESCUDERÍA DAUTE REALEJOS CELESTINO DÍAZ PÉREZ 
ESCUDERÍA VILLA DE ADEJE POLICARPO DELGADO RANCEL 
ESCUDERÍA RALLYTEN JULIO MARTÍNEZ ÁLVAREZ 
ESCUDERÍA ATOGO JOSÉ MANUEL VELÁZQUEZ PADILLA 
ESCUDERÍA TANCE ISORA MOTORSPORT AYOZE DAILOS RODRÍGUEZ ÁLVAREZ 
RETRO CARS CLUB TENERIFE JOSÉ MANUEL TORRES AFONSO 
CLUB DEPORTIVO SEVENTEN JOSÉ ANDRÉS NEGRÍN ALONSO 
CLUB DEPORTIVO BARLIAMOTORSPORT CARMEN DOLORES GUANCHE LEÓN 
ESCUDERÍA TEIDE RACT LEOPOLDO MANSITO PÉREZ 
ESCUDERÍA MOTOR ABONA JOSÉ JUAN RODRÍGUEZ ÁLVAREZ 
ESCUDERÍA GOMERA RACING JUAN LUIS ALONSO MÉNDEZ 
EQUIPO JAMKART TENERIFE DIMITRI RIZOPOULOS 
ESCUDERÍA ZAPATERA SPORT JOSÉ RODRÍGUEZ CAMPOS 
CLUB DEPORTIVO COPI SPORT FERNANDO CAPDEVILA GARCÍA 
ESCUDERÍA HIERRO SUR ZÓSIMO HERNÁNDEZ MORALES 
ESCUDERÍA AUTOLACA COMPETICIÓN ELBA MIRLINDA CORREA LUIS 
ESCUDERÍA ARICO COMPETICIÓN MIGUEL RAMÓN GONZÁLEZ CABRERA 
CLUB TEAM SIMCO MOTOR SPORT JOSÉ ÁNGEL FIGUEROA RODRÍGUEZ 
CD PROFT ARAFO ANTONIO JESÚS MARICHAL GARCÍA 
ESCUDERÍA BRIEFING AGUERE MOTOR MIGUEL ÁNGEL HERNÁNDEZ GARCÍA 
ESCUDERÍA GUAJILAPA DE HERMIGUA PEDRO M. TRUJILLO TRUJILLO 
CLUB DEPORTIVO VALLE DE GÜIMAR JUAN CARLOS BATISTA RAMOS 
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ESTAMENTOS DEPORTISTAS (24 miembro) 
 

ANTONIO JESÚS MARICHAL GARCÍA 
AURIOL FRANCISCO IZQUIERDO RODRÍGUEZ 
JESÚS MIGUEL MÁRQUEZ DE LA ROSA 
DIEGO IVÁN DELGADO GONZÁLEZ 
DOMINGO JESÚS HERNÁNDEZ GUERRA 
EDUARDO AGÜIN ROSQUETE 
FAUSTINO JAVIER NEGRÍN MEDINA 
DAVID DE FRANCISCO DOMÍNGUEZ 
FLORENTINO DOMÍNGUEZ HERNÁNDEZ
IVÁN GONZÁLEZ CABELLO 
JESÚS ALBERTO GARCÍA LLARENA 
JOSÉ LUIS MÉNDEZ GONZÁLEZ 
JOSÉ SAMUEL DÍAZ LUIS 
RICARDO ALONSO HERNÁNDEZ 
MAGALY ELISABETH GONZÁLEZ REMEDIOS 
MARCOS ANDRÉS LORENZO RANCEL 
NAZER GHUNEIM OLIVARES 
NÉSTOR GÓMEZ MARTÍN 
NÉSTOR JULIÁN VERA PERAZA 
TECORICE HERNÁNDEZ REGALADO 
YAIZA VERA PERAZA 
YONY LUIS PÉREZ CURBELO 
SERGIO CARMELO FEBLES ACOSTA 
JOSÉ MANUEL GONZÁLEZ CABRERA 

 
 
ESTAMENTO DE OFICIALES (12 miembros) 
 
 
 

ANTONIO FRANCISCO PEÑA ESTUPIÑAN 
CARLOS SUÁREZ PÉREZ 
GUZMÁN GONZÁLEZ GONZÁLEZ 
JONATHAN PINEDA GONZÁLEZ 
SILVIA MARÍA MEJÍAS VERA 
JOSÉ MARÍA GARCÍA GARCÍA 
POLICARPO DELGADO RANCEL 
Mª NATIVIDAD SÁNCHEZ FERNÁNDEZ 
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RAQUEL RODRÍGUEZ LUIS 
JESÚS HERIBERTO MENA RODRÍGUEZ 
VÍCTOR MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ 
WALTER RODRÍGUEZ MARTÍN 

 
 

A las 10:17 comienza la Asamblea, toma la palabra D. Francisco Negrín Medina, 
comentando que se encuentra en la sala la concejala de desarrollo local de San Isidro y 
dando las gracias por la asistencia. 

Toma la palabra la concejala, para agradecer y ofrecer los recursos que estén en su 
mano. 

Sigue con la palabra, D. Jesús Miguel Márquez de la Rosa, rogando que haya huecos  
entre los asamblearios siguiendo el protocolo de COVID-19, exceptuando los 
asamblearios que sean convivientes que pueden sentarse juntos. 

Y pasa a pasar asistencia: 

CLUBES: 

ESCUDERÍA DAUTE 
REALEJOS 

CELESTINO DÍAZ 
PÉREZ 

SI 

ESCUDERÍA VILLA DE ADEJE LEANDRO PÉREZ (*) SI 
ESCUDERÍA RALLYTEN JULIO MARTÍNEZ 

ÁLVAREZ 
SI 

ESCUDERÍA ATOGO JOSÉ MANUEL 
VELÁZQUEZ PADILLA 

SI 

ESCUDERÍA TANCE ISORA 
MOTORSPORT 

AYOZE DAILOS 
RODRÍGUEZ ÁLVAREZ 

SI 

RETRO CARS CLUB
TENERIFE 

JOSÉ MANUEL
TORRES AFONSO 

SI

CLUB DEPORTIVO 
SEVENTEN 

JOSÉ ANDRÉS 
NEGRÍN ALONSO 

SI 

CLUB DEPORTIVO 
BARLIAMOTORSPORT 

CARMEN DOLORES 
GUANCHE LEÓN 

SI 

ESCUDERÍA TEIDE RACT LEOPOLDO MANSITO 
PÉREZ 

SI 

ESCUDERÍA MOTOR ABONA JOSÉ JUAN 
RODRÍGUEZ ÁLVAREZ 

SI 

ESCUDERÍA GOMERA
RACING 

JUAN LUIS ALONSO 
MÉNDEZ 

SI 
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EQUIPO JAMKART 
TENERIFE 

DIMITRI RIZOPOULOS NO 

ESCUDERÍA ZAPATERA
SPORT 

JOSÉ RODRÍGUEZ 
CAMPOS 

SI 

CLUB DEPORTIVO COPI
SPORT 

JOSÉ ANDRÉS 
NEGRÍN ALONSO (*) 

SI 

ESCUDERÍA HIERRO SUR ZÓSIMO HERNÁNDEZ 
MORALES 

SI 

ESCUDERÍA AUTOLACA
COMPETICIÓN 

ELBA MIRLINDA 
CORREA LUIS 

NO 

ESCUDERÍA ARICO 
COMPETICIÓN 

MIGUEL RAMÓN 
GONZÁLEZ CABRERA 

NO 

CLUB TEAM SIMCO MOTOR 
SPORT 

JOSÉ ÁNGEL 
FIGUEROA 
RODRÍGUEZ 

NO 

CD PROFT ARAFO ANTONIO JESÚS 
MARICHAL GARCÍA 

NO 

ESCUDERÍA BRIEFING 
AGUERE MOTOR 

TAMARA FARRAIS 
HERRERA (*) 

SI 

ESCUDERÍA GUAJILAPA DE 
HERMIGUA 

PEDRO M. TRUJILLO 
TRUJILLO 

NO 

CLUB DEPORTIVO VALLE DE 
GÜIMAR 

JUAN CARLOS 
BATISTA RAMOS 

NO 

 
 
DEPORTISTAS: 
 

ANTONIO JESÚS MARICHAL GARCÍA NO 
AURIOL FRANCISCO IZQUIERDO 
RODRÍGUEZ 

NO 

JESÚS MIGUEL MÁRQUEZ DE LA ROSA SI 
DIEGO IVÁN DELGADO GONZÁLEZ SI 
DOMINGO JESÚS HERNÁNDEZ GUERRA NO 
EDUARDO AGÜIN ROSQUETE SI 
FAUSTINO JAVIER NEGRÍN MEDINA NO 
DAVID DE FRANCISCO DOMÍNGUEZ NO 
FLORENTINO DOMÍNGUEZ HERNÁNDEZ SI 
IVÁN GONZÁLEZ CABELLO NO 
JESÚS ALBERTO GARCÍA LLARENA SI 
JOSÉ LUIS MÉNDEZ GONZÁLEZ SI 
JOSÉ SAMUEL DÍAZ LUIS SI 



 

15 
 

 
RICARDO ALONSO HERNÁNDEZ SI 
MAGALY ELISABETH GONZÁLEZ 
REMEDIOS 

SI 

MARCOS ANDRÉS LORENZO RANCEL NO 
NAZER GHUNEIM OLIVARES SI 
NÉSTOR GÓMEZ MARTÍN SI 
NÉSTOR JULIÁN VERA PERAZA SI 
TECORICE HERNÁNDEZ REGALADO SI 
YAIZA VERA PERAZA SI 
YONY LUIS PÉREZ CURBELO SI
SERGIO CARMELO FEBLES ACOSTA SI 
JOSÉ MANUEL GONZÁLEZ CABRERA NO 

 
 
OFICIALES: 
 

ANTONIO FRANCISCO PEÑA ESTUPIÑAN SI 
CARLOS SUÁREZ PÉREZ SI 
GUZMÁN GONZÁLEZ GONZÁLEZ SI 
JONATHAN PINEDA GONZÁLEZ NO 
SILVIA MARÍA MEJÍAS VERA NO 
JOSÉ MARÍA GARCÍA GARCÍA NO 
POLICARPO DELGADO RANCEL NO 
Mª NATIVIDAD SÁNCHEZ FERNÁNDEZ SI 
RAQUEL RODRÍGUEZ LUIS SI 
JESÚS HERIBERTO MENA RODRÍGUEZ SI 
VÍCTOR MANUEL PÉREZ GONZÁLEZ NO 
WALTER RODRÍGUEZ MARTÍN SI 

 

TOTAL CLUBES: 15 

VOTOS DOBLE: LEANDRO PÉREZ,CELE STINO DÍAZ Y JOSÉ ANDRÉS NEGRÍN ( REPRESENTACIÓN 
COPI SPORT) 

TOTAL DEPORTISTAS: 17 

TOTAL OFICIALES: 8 

TOTAL ASAMBLEARIOS: 40 (presentes) Votos máximos: 42 

D. Jesús Miguel Márquez de la Rosa, ante una pregunta sobre la documentación de la asamblea, 
comenta que en la documentación enviada hay múltiples errores. 
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D. Francisco Negrín vuelve a tomar la palabra para agradecer a los presentes, y realizar un 
resumen de la temporada, donde sólo se han tenido que suspender dos actos. 

La subvención ha subido de cantidad un 100%, y se va a repartir el sobrante como no se hacía 
años anteriores. 

Los pagos de los oficiales,se hacen mediante transferencia, y así será todo más sencillo. 
 

 
D. Jesús Miguel Márquez de la rosa, toma la palabra, para comenzar con la votación del ACTA  
DE LA ASAMBLEA ANTERIOR: 
 
 
 

VOTOS A FAVOR 39 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 39 APROBADA 

 
 
D. Francisco Negrín, toma la palabra para hablar del balance de gastos e ingresos de 2021, habla 
de la partida de licencias, y gastos de oficiales, incluido el Traza que se pasa al oficial que lo 
realiza como gasto. 

El Cabildo del Hierro, da una subvención con la FIASCT como intermediario, para ofrecer una 
subvención a dos deportistas de  

 
el técnico ROTAX. 

Gastos de alquiler de furgones de los técnicos, antes de tener el suyo propio, y un ordenador 
para los CCDD para mejorar su trabajo. 

La reparación de la guagua, que fue un gasto muy grande, además de los presupuestos para la 
secretaría, el programa de videoconferencias, publicidad, etc. 

VOTACIONES EJERCICIO 2021: 
 

VOTOS A FAVOR 35 
ABSTENCIONES 1 
VOTOS EN CONTRA 4 
TOTAL 40 APROBADA 
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VOTACIONES PRESUPUESTO 2021: 
 

VOTOS A FAVOR 37 
ABSTENCIONES 1 
VOTOS EN CONTRA 2 
TOTAL 40 APROBADA 

 
 

 
D. Jesús Miguel Márquez de la Rosa, sigue con el orden del día, comenta que las PPCC se rigen  
por la FCA. Se deben usar los formatos de la FCA. 

También comenta que el observador debe cumplir órdenes del jefe de seguridad de la prueba, e 
ir juntos en la caravana. 

D. Julio Martínez comenta que, porque no se usan los formatos de la RFEdA, y D. Jesús Miguel  
Márquez comenta que la FCA quiere que se usen los de ellos. 

D. Francisco Negrín, toma la palabra para comentar que hará una reunión con los 
organizadores sobre el uso de la PLATAFORMA DE PAGO. 

El representante de la Escudería Motor Abona, comenta que quizás no están de acuerdo con el 
uso de la plataforma y D. Francisco Negrín comenta que eso ya se les ha comentado con 
anterioridad. 

Se da datos de la primera prueba que ha usado la plataforma, que es la SUBIDA A PALO 
BLANCO, se han inscrito 70 vehículos y han pagado 66 participantes. Y la escudería Daute ya ha 
recibido el primer ingreso del pago de inscripciones. 

Comenta D. Tecorice Hdez que, si hay un problema con la tarjeta que como se puede realizar el 
pago, ya que hay un piloto que ha pagado y sale que no lo ha hecho. D. Francisco Negrín, le 
contesta y le dice que ese caso se estudiará. 

Si la inscripción la paga otra persona que no sea el participante, se puede realizar el pago con 
cualquier tarjeta. 

D. Guzmán Glez, pregunta si la plataforma de pago es propia o es una empresa contratada, D. 
Francisco Negrín comenta que es propia de la Federación. 

Se abre un debate, sobre la Plataforma de pago, donde toman la palabra, D. Antonio Peña, D.  
Diego Glez., D. Carlos Suárez y D. Jesús Miguel Márquez de la Rosa. 

Vuelve a tomar la palabra D. Jesús Miguel Márquez de la Rosa, comentando el precio de los 
GPS, que pasa a ser  como máximo en pruebas ámbito FIASCT. 
 
 
VOTACIONES GPS: 
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VOTOS A FAVOR 27 
ABSTENCIONES 4 
VOTOS EN CONTRA 7 
TOTAL 38 APROBADA 

 
 
D. Jesús Miguel Márquez, pasa a la PROPUESTA Nº1, le da la palabra a D. Alberto Llarena para 
que tome la palabra sobre la misma. Comenta que los vehículos H5 entren en clasificación, 
aunque no puntúen en la misma. 

D. Julio Martínez comenta que la FCA, en sus pruebas no acepta esta clasificación. 

D. Jesús Miguel Márquez comenta que la votación será a favor de que estos vehículos salgan
en clasificación en las pruebas de ámbito FIASCT. 

VOTACIONES A FAVOR DE LA PROPUESTA Nº1: 
 

VOTOS A FAVOR 25 
ABSTENCIONES 8 
VOTOS EN CONTRA 8 
TOTAL 40 APROBADA 

 

Sigue D. Jesús Miguel Márquez, comenta sobre el manual operativo, ya que la Federación es el  
nexo de unión con las administraciones públicas y las escuderías, por lo tanto se ha creado el  
manual operativo, para que las escuderías se rijan por él, y será de obligado cumplimiento por 
las mismas. 

Se sigue con los Trofeos y Copas, ya que en las entrega de trofeos se dan más trofeos a las  
copas que en la propia general del rallye, que en categorías solo se da uno. Intentar que las 
entregas de trofeos sean todas similares. 

 

Se procede a las votaciones de las PPCC: 

 
 

VOTOS A FAVOR 41 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 2 
TOTAL 43 

 
 
Se sigue con los reglamentos de rallye, el cual ha cambiado de nombre a CAMPEONATO AON 
DE RALLYES DE TENERIFE. Se añade también campeonato de vehículos de H5 y Youngtimers. 

El precio de las inscripciones podrá ser de dos formas, con el precio incluido del GPS o 
poniéndolo por separado. 
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VOTACIONES TROFEO AON DE RALLYE: 
 

VOTOS A FAVOR 37 
ABSTENCIONES 3 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 40 APROBADA 

 

TROFEO DE RALLYSPRINT 

El briefing, al ser online deberá estar publicado el día de las administrativas, y en el programa 
horario deberá salir indicado cuando se publica. 

Si hay modificaciones en el rallye, deberá estar notificado en el briefing o por complemento, 
también estará regulado por el manual operacional FIASCT. 

 
los  del GPS. 

D. Julio Martínez pregunta si el RS de Santiago del Teide se va a celebrar, y D. Policarpo 
responde que no. 

VOTACIONES CAMPEONATO RS: 
 

VOTOS A FAVOR 41 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 41 APROBADA 

 

CAMPEONATO DE MONTAÑA 

D. Jesús Miguel Márquez, comenta que el PF queda igual que en la FCA y que se ha eliminado 
la palabra grupo, y ahora son todo clases. 

VOTACIONES CAMPEONATO DE MONTAÑA: 
 

VOTOS A FAVOR 41 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 1 
TOTAL 42 APROBADA 

 

CAMPEONATO DE SLALOM 

Queda todo igual que en años anteriores, y el precio cambia como en los demás campeonatos.  

VOTACIONES CAMPONATO SLALOM: 
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VOTOS A FAVOR 40 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 40 APROBADA 

 
 
CAMPEONATO DE KARTING 

Se ha aprobado todo lo que tiene la FCA. 

D. Diego Glez, comenta que en la reunión que tuvo la FCA con los equipos, no hay nada en el  
reglamento y D. Jesús Miguel Márquez le comenta que aunque la FCA se reúna con los  
deportistas no tiene por qué salir en el reglamento.

VOTACIONES CAMPEONATO DE KARTING: 
 

VOTOS A FAVOR 40 
ABSTENCIONES 1 
VOTOS EN CONTRA 1 
TOTAL 42 APROBADA 

 

CAMPEONATO DE REGULARIDAD SPORT: 

El coeficiente del Isla Tenerife Histórico es 1.2. En la FCA se establece una bonificación por tomar 
la salida en pruebas de otra isla. 

Se comenta que los reglamentos provinciales se enviaron mal, y D. Jesús Miguel Márquez 
explica cuáles son. 
 
 
VOTACIONES DEL CAMPEONATO DE REGULARIDAD SPORT: 

VOTOS A FAVOR 37 
ABSTENCIONES 5 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 42 APROBADA 

 
 

 
VOTACIONES RS DE REGULARIDAD SPORT: 
 

VOTOS A FAVOR 38 
ABSTENCIONES 3 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 41 APROBADA 
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CAMPEONATO DE MONTAÑA DE REGULARIDAD SPORT: 
 

VOTOS A FAVOR 37 
ABSTENCIONES 2 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 39 APROBADA 

 

El campeonato de Drift y de 4x4 sigue igual. El organizador de Drift se ha puesto en contacto con 
la federación para decir unas fechas, pero hasta que no se vea seriedad no serán aceptadas. 

CAMPEONATOS PROVINCIALES

Los organizadores deberán tener la imagen de ambas federaciones. Para premiar la 
participación, se puntuará la salida en pruebas que no sean del campeonato de Canarias. 

VOTOS DEL CAMPEONATO PROVINCIAL DE RALLYE: 
 

VOTOS A FAVOR 37 
ABSTENCIONES 1 
VOTOS EN CONTRA 1 
TOTAL 39 APROBADA 

 

VOTOS CAMPEONATO PROVINCIAL DE MONTAÑA: 
 

VOTOS A FAVOR 37 
ABSTENCIONES 1 
VOTOS EN CONTRA 1 
TOTAL 39 APROBADA 

 

VOTOS CAMPEONATO PROVINCIAL DE RS:
 

VOTOS A FAVOR 41
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 41 APROBADA 

 

VOTOS CAMPEONATO PROVINCIAL DE SLALOM: 
 

VOTOS A FAVOR 41 
ABSTENCIONES 0 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 41 APROBADA 
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VOTOS CAMPEONATO PROVINCIAL RALLYE DE TIERRA: 
 

VOTOS A FAVOR 40 
ABSTENCIONES 1 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 41 APROBADA 

 

CALENDARIO 

D. Jesús Miguel Márquez comenta que hay que hacer una modificación del Slalom de La 
Guancha, y quitar el RS Santiago del Teide. 

D. Guzmán Glez comenta que las pruebas del Karting deberían ser los sábados, por el tema viajes 
de los equipos de fuera. 

D. José Rodríguez comenta que las pruebas de karting de este año seguirán siendo los domingos. 

VOTACIONES DEL CALENDARIO: 
 

VOTOS A FAVOR 34 
ABSTENCIONES 2 
VOTOS EN CONTRA 0 
TOTAL 36 APROBADA 

 

NORMAS DE FUNCIONAMIENTO FIASCT: 

D. Jesús Miguel Márquez comenta, que hay que cumplir las normas y que además hay una 
norma en la FCA que no se cumple en Tenerife. Pone como ejemplo, que por idiosincrasia del 
RS de Atogo el repostaje se hace diferente, por lo tanto esta escudería cambia y pone en el  
reglamento que habilita una gasolinera. 

Si hay una reclamación, como ese procedimiento se puede hacer, el organizador puede pedir 
una excepción a la FIASCT para poder cambiar el reglamento. 

COPAS Y TROFEOS: 

COPA 1.6, N3 Y GT TURBO. APROBADAS 

TROFEO PROMOCIÓN. 

D. Leandro Pérez pregunta la edad para participar en el Trofeo Promoción, D. Jesús Miguel  
Márquez le comenta que la fecha para poder participar es 1 de enero de 1998. 

D. Francisco Negrín, comenta que el premio será correr rallyes aquí en canarias, que tenga un 
seguimiento y formación, y por ello debe tener ese margen de edad. Y que pueda estar en la 
beca de la RFEdA. 
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Se abre un debate, sobre la edad del Trofeo Promoción, donde participan D. Tecorice Hdez, D.  
Jesús Miguel Márquez y D. Francisco Negrín. 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

D. José Velázquez comenta que porque hay islas donde los oficiales no reciben dieta por ir, y se 
comenta que también hay oficiales que no quieren dieta porque se les abona todo. 

Se abre debate sobre el tema de las dietas. 

Siendo las 14:37, y no habiendo otros asuntos a tratar se levanta la sesión. 

La secretaria FIASCT 
 

Tamara Farrais Herrera Firmado digita lmente 
por Tamara Farra is  
Herrera 54.051.273P 


